

## Griots Africanos: Protectores de la Paz



CASTA LEGENDARIA DE MUSICOS PROTECTORES DE LA PAZ COLABORAN CON ARTISTAS Y ORGANIZACIONES SOCIALES Y HUMANITARIAS EN MEXICO.

Los griots son una antigua casta de músicos, maestros artesanos de la palabra y guardianes de las leyendas, historias y memoria en los países de África Occidental Subsahariana. Estos músicos han sido consejeros de reyes y nobles, mediadores de conflictos y protectores de la paz durante cientos de años.

Son los dueños de la memoria de las aldeas y las etnias, su función es la reconciliación. A pesar de tener conocimientos muy protegidos dentro de sus familias hoy vienen a México con la apertura de compartir sus estrategias de reconciliación a través de la música y la palabra para ayudar a disminuir el conflictos que vive nuestro país.

Durante un viaje del compositor y guitarrista Daniel Santos Diébaté a Senegal, conoció al griot Dialy Babou Diébaté Kouyate, descendiente de los dos principales clanes de griots en África Occidental. Su profunda amistad y colaboración musical con Dialy Babou llevó a Daniel a realizar un viaje a Cassamance en el Sur de Senegal donde conoció más acerca de la mítica casta. Observando su arraigo espiritual, su agudeza perceptiva para entender las relaciones humanas y el poder místico que la tradición afirma que emana de su música y palabras mediante las cuales han conquistado y abierto los corazones de muchas grandes personas. Creado puentes entre los seres humanos. Daniel fue aceptado ahí dentro de un linaje del clan Diébaté, adoptando el nombre Daniel Santos Diébaté para tener el derecho de recibir las enseñanzas de la familia. Usa este nombre artístico como forma de solidaridad y respeto y para reafirmar su responsabilidad de sistematizar y abrir esta tradición al mundo globalizado.

En colaboración con La Casa del Lago/UNAM, el ISSSTE Cultura y MasterPeace México, y con apoyo de el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes CONACULTA, la Fundación Anna Zarnecki A.C. Arte y humanitarismo, se realizarán una serie de actividades en la Casa del Lago y el auditorio de la ciudadela del ISSSTE dentro de las cuales están incluidas una serie de conciertos cada sábado de julio, talleres de kora y balafón, dos instrumentos sagrados de la tradición griot así como una exposición y la proyección de un documental.

Se realizará de manera especialmente importante un taller de música y gestión y resolución de conflictos para trabajar tanto con músicos como con agentes sociales y humanitarios para entablar un diálogo y explorar de qué manera puede ser aplicada la cosmogonía de la tradición griot en situaciones de conflicto en México.

Dada la situación muy delicada en la que se encuentra nuestro país tenemos mucho que aprender de estos antiguos músicos que son además nuestros hermanos distantes ya que la raza negra constituye la tercera raíz mexicana.

### Agradecemos a Abril Cal y Mayor por las gestiones y facilidades para esta entrevista

Fecha de próximos conciertos. Entrada gratuita a todos los eventos

Casa de Lago en el Bosque de Chapultepec este próximo sábado 5 de julio de 2014 a las 14:00

Teatro Ciudadela durante los sábados del mes de julio 12, 19 y 26, todos a 17:00.

Ubicación de Teatro Ciudadela Calle 3 guerras 9 CP. 0640 Delg Cuauhtémoc en la calle de Balderas y Bucareli.

Consulta mayor información en página oficial de la fundación Anna Zarnecki

### VIDEO DE LA SEMANA



•INSTAGRAM / @MUSICOFILIATV



**Comparte !**

 Me gusta

1

 Tweet

0

 +1

0